
　

部会で出された主なご意見と区役所の対応・考え方（令和6年度第1回）

番号 意見 当日の回答 区役所の対応・考え方 担当課

1

今回、若年性認知症のチラシが配付されました。以前はチラシをもらい薬剤師
会会員に配っていましたが、今は電子化を進めています。チラシのデータをいた
だけると会員ページに掲載でき、必要に応じて印刷し掲示するなど活用できる
と考えます。

チラシのデータ送付に関するありがたい提案をいただきました。今後は、データをお送りして、ぜひ活用していただけるように進
めていきます。

区役所と薬剤師会とで調整して、部会の翌日に若年
性認知症のチラシのデータを送信し、活用していただ
いています。
今後も印刷物のデータを送信して、活用していただけ
るようにします。

2

地域包括支援センターやブランチの担当者に異動があると聞きます。区役所、
包括支援センターなども頑張っている中で、運営方針（経営課題3）の指標が
伸び悩んでいる原因の一つとして、福祉活動の最前線を担う人たちの異動が
関係しているのかと思う。

地域包括支援センターやブランチ等の運営については、運営協議会を開催して、その中で運営協議会委員が事業報告などを
聴取し状況を確認しています。引き続き地域包括支援センターなどの関係機関と連携を図り、人事異動があった場合の十分な
引継ぎなども含めて、適切な運営が継続できるよう取り組んでいきます。
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